



飛翔

伊仙町立犬田布中学校

キャッチフレーズ **飛翔の教育**
「天かけて大きく羽ばたき、躍動してほしい」

HP アドレス <http://www.t2.toku-vision.com/~inuchu/>

最後の国民体育大会「かごしま国体2023」!



校長 高瀬 茂

冬休みにはたくさんのスポーツが行われました。鹿児島県勢では、年末の全国高校女子駅伝大会で神村学園が3位入賞し、5年連続で3位以内に入りました。サッカー全日本高校選手権では、同じく神村学園が「強い鹿児島を取り戻す」を合い言葉に見事3位に入賞しました。そして、今年の10月には3年延期になった「第75回国民体育大会・

かごしま国体」が開催されます。鹿児島で国体が開催されるのは2度目。今回は今から51年前の昭和47年に開催されています。今年の国体は、奄美群島が日本復帰70年を迎えるのに加え、国体競技が奄美で初めて開催されることから、

燃ゆる感動 かごしま国体

特別国民体育大会

熱い鼓動 風は南から

2023

群島での実施競技には「奄美群島日本復帰70周年記念」の冠名が付くことが決まっています。天城町ではトライアスロン大会が10月8日(日)に開催されます。伊仙町ではデモンストレーション競技としてミニバレーボール大会が6月25日(日)に開催されます。私たちに何か協力できることはないのでしょうか?(デモンストレーション競技とは生涯スポーツの観点で推進される競技です。)また、来年2024年からは名称が「国民スポーツ大会」に変わりますので、今年の「かごしま国体」が最後の国体となるようです。

1月19日(木)に令和5年度の新入生入学説明会を開催しました。入学予定の18名の児童のみなさんが安心して入学できるよう準備を進めています。事前のアンケート調査で挙げられた「中学生の年上の方が優しくしてくれるかが心配、上学年で知っている人がいない、分からない問題を、一人で解けるか、心配。」など、不安に思っていることに対して、「不安に思うということは、それだけ中学生になることに真剣に向き合っている証拠。自分のできる努力をコツコツ地道に継続していくことが大切であること。また、入学してから周囲と協力していろいろな活動を経験していく中で、自然に交友関係が広がること。」を話しました。生徒指導主任からは、入学前後の心構えや中学校卒業後の進路について考える三年間であることなどの話がありました。また、生徒会長の当山結菜さん・副会長の中村健心くんは、新入生が安心して入学できるよう中学校生活について詳しくプレゼンしてくれました。入学する児童のみなさんが各小学校で積み上げた力を中学校で大いに発揮し、さらに大きく伸ばしていけるよう各家庭と協力して子どもたちの健全育成に努めていきたいと考えています。4月6日の入学式までに心と体の準備を整えて入学してきてほしいと願います。

ところで、新型コロナウイルスの感染者数が依然高止まりする中、懸念されているのが季節性インフルエンザとの同時流行です。すでに徳之島島内でも学年閉鎖する学校があるなど、3年ぶりにインフルエンザの流行期に入っているようです。引き続き自分たちにできる感染防止に努めていきましょう。



本校生徒の1月第一週の家庭学習平均時間は、113分(過去最高)でした。

※ 家庭学習の習慣化として60・90運動の実践(中学生は90分をめやすとする)

「元日」の朝の風景

～穏やかな1年のスタートでした～



2月の行事予定

1日(水)	生徒朝会, ワンダフルタイム 徒歩通学強調週間～3日 水曜 DAY
3日(金)	1・2年生「生き方について考える」総合
6日(月)	職員研修 ※5限授業
8日(水)	全校朝会, ワンダフルタイム テスト前部活動停止～16日 水曜 DAY
11日(土)	建国記念の日
13日(月)	職員会議 ※5限授業
15日(水)	期末テスト(1日目) 水曜 DAY ※5限授業
16日(木)	期末テスト(2日目) ※5限授業
17日(金)	期末テスト(3日目) ※5限授業 キャリア教育出前授業(総合) 移動図書館
19日(日)	クリーン作戦
20日(月)	職員研修 ※5限授業
21日(火)	3年生授業参観, 学級PTA
22日(水)	全校朝会 水曜 DAY 学級専門部会
23日(木)	天皇誕生日
24日(金)	生徒会専門部会・代議員会 副担任道徳の日
27日(月)	職員会議 ※5限授業
28日(火)	1・2年生授業参観, 学級PTA

おめでとうございます!

<日本漢字能力検定合格者>

- [3 級] 河島 悠奈, 中村 健心
- [4 級] 藤 結衣奈
- [5 級] 春 真里奈, 町田柚莉奈
渡邊 るあ, 実岡 美咲
田中 雄大, 河島 莉子

<JA 共済鹿児島県小・中学生 交通安全ポスターコンクール>

- [佳 作] 町田柚莉奈

<中学新人バレーボール伊仙町大会>

- 男子バレーボール部 3位
- 女子バレーボール部 準優勝

「食に関する指導(給食指導)」



1月の活動から



「中学校入学説明会」



「性に関する指導・家庭学級講演会」



本年度最後の「家庭学習強調週間」へ向けて

西部地区小・中連携推進委員会では、犬田布中学校の定期テストに合わせて各小学校でも、「家庭学習強調週間」の取組を行っています。学力向上に向けて、学校の授業で習ったことを定着させるための家庭学習の習慣化が大切です。本校でも、家庭学習90分の定着に向けて取り組んでいます。強調週間中の学習時間が90分に満たない生徒も見られます。2月8日(水)から16日(木)まで、学年末テストに向けた今年最後の家庭学習強調週間になります。1年の締めくくりをしっかりとした上で、次の段階へ進むことが大切です。御家庭でも再度、この強調週間の意義を確認していただき、テストに向けた取組をサポートしていただきたいと思います。また、徒歩通学強調週間(1月30日～2月3日)の取組への御理解・御協力もよろしくお願いいたします。